

仮精算500円前倒し追加 平成25年産米でJA庄内たがわ

JA庄内たがわ(黒井徳夫組合長)は、前年の平成25年産米の仮精算について、60^{キロ}1俵当たり500円の追加金を11月20日支払うことを決めました。

2年間で農家手取額42%も下落

短期つなぎ資金

なります。

25年産米は概算金のはえぬきで24年産から1500円下がりが1万1千円で、今回の仮精算時点の農家手取額は1万1500円となり、24年産手取額1万4619円と比較して3119円も下がっています。

農直米が完売

追加金の額が最終確定するのは、早くても12月か年明けとなっておりますが、JA庄内たがわ独自の直接販売米(農直米)が完売となったことで、制度資金償還日にあたる11月20日に前倒しで支払うことを決めました。

今年産米は概算金さらに2500円下がりで史上最低の8500円で、この2年間で手取額が6119円(42%)も下落したことに

米価下落に対する独自支援策としては、①県が緊急支援として設けた無利子融資制

鷺畑山古墳とのかかわりで注目される三和遺跡 発見者・我孫子雄治さん(三和中区)に聞く

藤島地区の三和集落から古墳時代の土師器(はじき)を発見したのが我孫子雄治さん(三和中区)です。

上林幹夫・青山崇両名(東田川文化記念館郷土研究サークル)は、先

度で資金が交付されるまでの短期つなぎ資金の貸し付け(無利子) ②通常の共済担保貸し付けの半分の金利での資金の融通 ③カントリーエレベーターとライスセンターの利用料の負担軽減措置—を講じるとしています。

「ナラシ」分も検討

さらに、JA庄内たがわ管内で約4割の農家が加入している「収入減少影響緩和対策(ナラシ)」制度(実際の販売価格による収入と標準的収入の差の9割を

補てん)の交付見込(来年6月交付)を担保に、11月20日融資することも検討しています。 ナラシ対策は、はえぬきで山形県の標準的収入額1万4838円(60kg)と相対基準価格1万3126円の差額1712円の9割1540円が見込まれます。

アベノミクスに反撃

米価下落を放置し、農村を疲弊させて何が「地方創生」か。アベノミクスの「新自由主義」に地方から反撃する時です。

日、我孫子さん宅を訪ね古式土師器の出土状況について聞きました。我孫子さんは、1960年代後半から始まった圃場整備事業に従事し、いくつかの出土遺物を収集しているとのこと。

離約3・3kmで関係も考えられ注目されています。 なお小排水路工事は1mほどの掘り下げが必要ですが、圃場の整備はそれほど掘り下げないので、付近の圃場の下層にも遺物・遺構が埋蔵されている可能性も高いと考えられます。

三和地区の事業中、昭和53(1978)年、三和中区西側の水田で東西に走る小排水路工事が行われ、東西約20mの工事区の東から約40mの地点で、幅1m、長さ2〜3mの範囲で、深さ約1mの底部に遺物が密集、現在も遺物は埋蔵されているとのこと。

我孫子氏はこれらを旧藤島町に寄贈し、現在、器台は東田川文化記念館に常設展示され、壺の底部も同館に保管されています。

致道博物館学芸員・酒井英一さんの鑑定で、4世紀から5世紀初めの土師器(はじき)であることが分かりました。

今発掘中の鷺畑山古墳と同時代で、直線距



(写真)記念館展示の土師器の器台
※次ページに出土位置図を掲載

平成25年産米生産者手取り一覧表及び仮精算単価表(平成26年11月20日見込み)

(単位:円/俵)

品種	等級	概算金		仮精算時点 手取合計額 ③=①+②	24年産 手取額 ④	差額 ③-④
		H25年9月~ ①	H26年11月 ②			
はえぬき	1等	11,000	500	11,500	14,619.56	-3,119.56
	2等	10,400	500	10,900	14,019.56	-3,119.56
ひとめぼれ	1等	11,000	500	11,500	15,127.42	-3,627.42
	2等	10,400	500	10,900	14,527.42	-3,627.42
ササニシキ	1等	11,000	500	11,500	14,906.10	-3,406.10
	2等	10,400	500	10,900	14,306.10	-3,406.10
コシヒカリ	1等	11,700	200	11,900	15,838.37	-3,938.37
	2等	11,100	200	11,300	15,238.37	-3,938.37
あきたこま	1等	11,000	500	11,500	14,878.59	-3,378.59
	2等	10,400	500	10,900	14,278.59	-3,378.59
つや姫 (特裁)	1等	13,700	500	14,200	16,793.81	-2,593.81
	2等	13,100	500	13,600	16,193.81	-2,593.81
つくばSD	1等	11,000	500	11,500	14,913.14	-3,413.14
	2等	10,400	500	10,900	14,313.14	-3,413.14
出羽燦々	1等	11,700	2,500	14,200	16,389.62	-2,189.62
	2等	10,700	2,500	13,200	15,389.62	-2,189.62
美山錦	1等	12,000	2,500	14,500	17,124.54	-2,624.54
	2等	11,000	2,500	13,500	16,124.54	-2,624.54
出羽の里	1等	11,500	2,500	14,000	15,680.62	-1,680.62
	2等	10,500	2,500	13,000	14,680.62	-1,680.62
でわのもち	1等	10,000	2,000	12,000	13,940.06	-1,940.06
	2等	9,400	2,000	11,400	13,340.06	-1,940.06
ヒメノモチ	1等	10,000	2,000	12,000	13,243.38	-1,243.38
	2等	9,400	2,000	11,400	12,643.38	-1,243.38
こゆきもち	1等	10,000	2,000	12,000	13,382.00	-1,382.00
	2等	9,400	2,000	11,400	12,782.00	-1,382.00

資料:JA庄内たがわ提供

鷺畑山古墳視察に

栄コミセンから17人 団体視察第1号と歓迎

11月4日、栄地区コミセンから17人が鷺畑山古墳の視察に訪れ、発掘調査会事務局長の青山崇さんが案内しました。



年代は今から1700年ほど前の4世紀頃の古墳時代前期で、円墳（1号・直径26m、高さ4m）と方墳（2号・1辺16m前後、高さ3m）であること。年代は、2〜3cmほどの土器の小片から推定したこと。発掘はすべてボランティア、資金も鶴岡市補助金と数十万円の募金を充てたことなどを説明しました。

奮闘などである。

さて、異常な名前前の毒蝮は、テレビ「笑点」司会の立川談志から貰った芸名、2代目座布団運びの縁とのこと。

さきごろ『毒蝮流！』とばで介護』を出版した。人と人との関わりが薄くなり、孤独死や高齢者のうつなどが起る。だから「かま合い」だと。その極意は、「目を見て話すことはもちろん、3つの「かける」が大切。肩に手をかける、笑顔で話しかける、気にかける」だという。

私は独特の風貌だけで名前も知らなかったところが、芸歴66年、12歳で「鐘の鳴る丘」、30代前半はウルトラマン番組、だから怪獣みたいな名が付いたという。NHKテレ「介護百人一首」司会10年など多彩な芸歴である。毒蝮さんは戦世代、標記に続けて「1、2の3で、みんな

戦争は愚かな行為

「かま合い」の毒蝮三太夫さん

「しんぶん赤旗」を読んで 青山 崇

赤旗日曜版11月2日号「ひと」欄に登場。今号は書きたくなる記事が満載。韓国各界から大もての志位委員長

の訪韓、女優・市原悦子さんの「反戦口」で「未来にかかる沖縄県知事選での翁長候補の

なで原子爆弾をなくせば、飢えている人を救えるでしょ」という。

しんぶん赤旗 日曜版 2014年11月2日号

『毒蝮流！』ことばで介護』出版

俳優・タレント 毒蝮 三太夫さん

俺の毒舌は「かま合い」

毒蝮三太夫さん、今年で芸歴66年。12歳で「鐘の鳴る丘」、30代前半はウルトラマン番組、だから怪獣みたいな名が付いたという。NHKテレ「介護百人一首」司会10年など多彩な芸歴である。毒蝮さんは戦世代、標記に続けて「1、2の3で、みんな

エビ卵

材料：A(卵小1、塩少々)、B(卵黄1、醤油少々)、C(卵白1、醤油少々)

作り方：Aは卵をむき殻を剥き取り、Bは卵黄を割り、Cは卵白を割り、それぞれを混ぜ合わせる。

しんぶん赤旗10月10日



一杯世の中に金を出す

ズボンの財布に3千円が入っていたら一応安心して居られる俺には、日銀総裁の記者会見の話は分からなかつたが、活発にお金が出金を出すんだという。

▼そんな発表があったというので、円が2円程下がって株が500円以上上がったのだぞうだ。なぜこうなるかも分からないが、誰かが得したんだろうナ。

▼新しいことを発表する記者会見で、総裁はヤタラと片仮名でしゃべるんだ。NHKテレビだから多くの国民が視ているだろう。だから俺みたいな者も分かるしゃべりをするべきじゃないですかネ。

▼分からないながらも分かったことは、デフレ脱却のためにやってきたが、そうやっていないからお金が

動くようにするためにお金を出すという事。

▼しかし、今より金が動くということはどういうことだ、となるネー。今までも俺には動いてこなかった。今度は俺にも動いてきて財布に5千円位入るようになるのか。そうやってもらわないと困るぞ。

▼なぜってか。ガソリンが150円位で高値安定が、2円も円安になればガソリンはグッと高くなるでしょう。これが源で全ての物が値上がりするんですヨ。

▼勿論、物価を上げることが日銀と政府の狙いのようだが、国民生活苦しめることになり、物を買わなくなるのは必定でしょうヤ。だったらどこで金が動くんだヤ。大企業と大金持ちや株の操作屋か。そこに貯まるのか。

▼しかしハッキリしたことはダ。完全に消費税を10%にする根拠がなくなつたことです。

(石川)